



Zum 20. Geburtstag feierte die AIDS-Hilfe MK ein gut besuchtes Grillfest im Biebertal. ■ Foto: Straub

200 Gäste feiern im Freizeitzentrum

Sommerfest der AIDS-Hilfe MK wieder ein voller Erfolg
Viele Aktionen zum 20. Geburtstag des Vereins – Feier am 29. September

LENDRINGSEN ■ Auch zum 20. Geburtstag sollte das Sommerfest, inzwischen fester Programmpunkt im Jahr, nicht ausfallen. Die AIDS-Hilfe MK traf sich am Sonntagnachmittag zu einem Grillfest im Freizeitzentrum Biebertal. Bereits seit vier Jahren feiert die Aidshilfe das Sommerfest. „Jedes Jahr haben wir viel Resonanz, es kommen Mitglieder und Mitarbeiter, die sonst nicht regelmäßig mit dabei sind, aber auch Interes-

sierte“, erklärte Matthias Weber (Vorsitzender Aidshilfe MK). Mit Bratwürsten, Salat, Kaffee und Kuchen stand ein zwangloses Treffen auf dem Programm. Ein großer Teil des Grillfestes werde jedes Jahr gesponsert, sagte Matthias Weber. Über den Tag verteilt besuchen rund 200 Gäste aller Altersklassen die Grillhütte im Biebertal. Das sonnige Wetter sorgte für gute Laune, wenn auch einige geschädigte Wege des Frei-

zeitentrums im Biebertal aufgrund der Überschwemmung noch nicht komplett wieder genutzt werden konnten. An einem Infostand waren Broschüren und der Spenden-Teddy, mit dessen Verkauf die Jugendarbeit der Aidshilfe unterstützt wird, erhältlich. Anlässlich des 20jährigen Bestehens der AIDS-Hilfe MK e.V. gibt es in diesem Jahr einige besondere Veranstaltungen. So war die Wanderausstellung „Katastro-

phe AIDS“ in der Sparkasse Mendon zu sehen. Am 29. September wird der Geburtstag mit einer Feier für alle, die mit der Aidshilfe verbunden sind, begangen. Im Scaramouche werden verschiedene Mendener Künstler für die Unterhaltung der über 100 Gäste sorgen. Neben den Liederaten werden auch Karin Drolshagen und Klaus Mundus und eine Gruppe afrikanischer Trommler auftreten. ■ **lena**